



BDR-WXT

Prestaciones extraordinarias en condiciones invernales extremas

Part of the Bridgestone Group



Bandag BDR-WXT

Tracción - Transporte regional - Condiciones invernales extremas

Recauchutado avanzado de invierno que alarga la vida útil de los neumáticos de invierno.

Tracción extraordinaria sobre nieve y hielo que consigue unas prestaciones fiables en condiciones invernales.

Optimización del kilometraje gracias al avanzado compuesto.

Seguridad y estabilidad excelentes gracias a las innovadoras tecnologías de Bridgestone.

Cuando el tiempo cambia a peor, debe contar con un neumático de invierno que le permita continuar su actividad incluso en las condiciones más extremas. El recauchutado Bandag BDR-WXT está diseñado específicamente para satisfacer las necesidades de la industria maderera durante todo el año. Incorpora un dibujo y tecnologías de compuestos de última generación, desarrollados por Bridgestone, que garantizan un agarre extraordinario y una manejabilidad segura sobre hielo y nieve, así como una durabilidad excepcional y una vida útil óptima. Esto le permitirá sacar el máximo partido a sus neumáticos y mantener la actividad de su empresa durante todo el año

El avanzado diseño de la banda de rodadura del Bandag BDR-WXT está adaptado específicamente a las exigencias de la conducción sobre mojado y en condiciones invernales. Ofrece una tracción excelente que consigue un frenado y una aceleración fiables sobre firme mojado, con hielo y con nieve. Por ejemplo, su dibujo unidireccional está diseñado para mejorar la manejabilidad sobre mojado, mientras que la tecnología patentada de formación de pilares de nieve de Bridgestone mejora sensiblemente la retención de la nieve y el agarre sobre nieve y hielo. Y, dado que está adaptado para las condiciones variables propias de la industria maderera, también ofrece un kilometraje óptimo. Las barras de refuerzo integradas mejoran la rigidez de los bloques y reducen el desgaste irregular y la necesidad de rotar los neumáticos. Todo esto le permitirá sacar el máximo partido a sus valiosas carcasas y mejorar los resultados de su empresa.

La banda de rodadura del Bandag BDR-WXT posee el marcado M+S y también va marcada con el símbolo alpino, lo que garantiza su plena conformidad con los reglamentos europeos en materia de neumáticos de invierno y, a su vez, la seguridad y la fiabilidad de las prestaciones durante todo el año, tanto sobre mojado como en condiciones invernales.

Como parte del concepto Total Tyre Life de Bridgestone, el recauchutado de invierno Bandag BDR-WXT alarga la vida útil de los neumáticos premium de invierno de Bridgestone y otros fabricantes. Asimismo, garantiza la seguridad y la fiabilidad de las prestaciones durante el invierno y reduce el coste total por kilómetro de los neumáticos.



Total Tyre Life esta creado a partir de neumáticos Premium Bridgestone nuevos y recauchutados Bandag. La mejor combinación para alargar la vida del neumático y reducir costes por kilómetro.



Tamaño del neumático*

295/80R22.5
315/80R22.5
275/70R22.5
305/70R22.5
315/70R22.5
295/60R22.5
315/60R22.5







